

6. Mitgliederversammlung
Quartierverein „ Bauhalde – Schiffmühle“
Freitag, 02. März 2018
Im Landgasthof zum Hirschen in Kirchdorf

Protokoll der Jahresversammlung

Traktanden

1. Begrüssung
 2. Wahl der Stimmzähler / Tagespräsident
 3. Protokoll der 5. Mitgliederversammlung vom 10.03.2017
 4. Jahresbericht des Präsidenten
 5. Jahresrechnung 2017
 6. Mutation der Mitglieder
 7. Festsetzung des Jahresbeitrages
 8. Jahresprogramm 2018
 9. Wahlen
 10. Anträge (Logoänderung von Martin Schmückle)
 11. Verschiedenes
-

1. Begrüssung

Um 19.05h eröffnet Präsident Hanspeter Schneider die Mitgliederversammlung mit der Begrüssung aller Anwesenden. Einen Speziellen Gruss widmet er Frau Käthy Breitwieser welche zur Stunde unser allerneustes Mitglied ist.

Anwesend sind 55 Mitglieder, womit das absolute Mehr bei 28 Stimmen liegt.
Entschuldigt haben sich 8 Mitglieder.

2. Wahl der Stimmzähler und des Tagespräsidenten

Die vorgeschlagenen – Sabina Studer, Noldy Schneider und Marlis Wildi können sich einer einstimmigen Wahl erfreuen.

Zum Tagespräsidenten für die anstehenden Wahlen wird einstimmig Barbara Schwarz ernannt.

3. Protokoll der 5. Mitgliederversammlung vom 10.03.2017

Unter Verdankung und mit Applaus wird das vom Aktuar Robert Müller verfasste Protokoll der letzten Mitgliederversammlung genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident Hanspeter Schneider kann in seinem Präsidialbericht über ein schönes und erfolgreiches Vereinsjahr berichten. Einmal mehr konnten sich die Quartierbewohner an den, vom Verein durchgeführten Anlässe erfreuen.

Ein mit Applaus unterlegtes Dankeschön richtete Hanspeter an alle Helfer und an alle Sponsoren, welche unser Vereinsleben in dieser Art erst möglich machen.

Protokoll Mitgliederversammlung Quartierverein Bauhalde – Schiffmühle vom 02. 03. 2018

Der Vicepräsident Lukas Müller verdankt im Namen aller den lebendig vorgetragenen Bericht, welcher mit grossem Applaus durch die Gäste gutgeheissen wird.

5. Jahresrechnung 2017

In Ausübung ihres Amtes zeigt unsere Buchhalterin Viviane Bumbacher die erfolgreiche Jahresrechnung 2017. Mit einem Saldo von CHF. 10`301.40 schliesst die aktuelle Rechnung praktisch auf gleichem Niveau wie im Vorjahr.

Unsere Revisoren Sandra Klaiber und Karl Keller haben die Rechnung geprüft und für tadellos befunden. Karl Keller lässt darüber abstimmen und kann unsere Kassierin Viviane unter Applaus und Verdankung für das Rechnungsjahr 2017 entlasten.

Die Revisoren erhalten nebst einem Dankeschön noch eine feine Flasche Wein aus der Region.

6. Mutation der Mitglieder

Unser Mitgliederbestand konnte trotz einiger Wegzüge auf hohem Niveau gehalten werden. Aktuell sind bei uns 177 Mitglieder eingetragen. Vorjahr 176. Diese Zahl setzt sich zusammen aus 38 Einzelmitglieder, 66 Familienmitglieder und 8 Gönnermitglieder.

Rechnet man die Wegzüge weg, dann sind im vergangenen Vereinsjahr 12 Neueintritte zu verzeichnen.

7. Festsetzung des Jahresbeitrages

Ohne Gegenstimme wird beschlossen, den Jahresbeitrag wie bisher zu belassen.
Einzelmitglieder CHF. 20.- Familien CHF. 30.-

8. Jahresprogramm 2017

Die folgenden Anlässe und Teilnahmen werden für das bevorstehende Vereinsjahr beschlossen:

05. Mai	09.30h Besuch der KVA Turgi mit Apéro
16. Juni	Besuch Ortsmuseum Untersiggenthal mit Apéro
11. August	Sommerfest auf dem Spielplatz Bauhalde
15. September	Nationaler Clean up Day
01. Dezember	Adventsfenster Eröffnung mit Apéro
06. Dezember	St. Nikolaus im Quartier
05. Januar 2019	Neujahsapéro
08. März 2019	19.00h Mitgliederversammlung im Gasthof Hirschen Kirchdorf

Zudem wird beschlossen mit einigen Helfern am Köhlerfest im Mai aktiv mitzuhelfen und gleichzeitig etwas gutes für unsere Kasse zu tun.

Das Jahresprogramm wird vom Vorstand noch genau definiert und demnächst an alle verschickt.

Protokoll Mitgliederversammlung Quartierverein Bauhalde – Schiffmühle vom 02. 03. 2018

9. Wahlen

Tagespräsidentin Barbara Schwarz übernimmt das Zepter und führt die Wahlen durch. Da keine Rücktritte zu vermelden sind wird der gesamt Vorstand in einstimmiger Wahl und unter Applaus für eine neue Amtszeit von zwei Jahren in die Pflicht genommen. Präsident Hanspeter Schneider, Vicepräsident Lukas Müller, Kassier Viviane Bumbacher, Beisitz Hildegard Schmückle, Aktuar Robert Müller. Gleiches wiederfährt den Kassenrevisoren Sandra Klaiber und Karl Keller.

9. Anträge (Logo Änderung von Martin Schmückle)

Die, von Martin Schmückle und seinem Team erarbeiteten drei Logo Vorschläge werden auf der Leinwand projiziert und darüber befunden.

Einstimmig sind die Anwesenden der Meinung, dass unser bisheriges Logo durch ein neues, modernes ersetzt werden sollte.

Mit grossem Mehr entscheidet sich die Mitgliedschaft für den Vorschlag mit den Wellenlinien, welche die Limmat symbolisiert darstellen.

Der Vorstand wird nun den Übergang vom alten zum neuen Logo einleiten und einfliessen lassen. Ein Dankeschön den innovativen Gestaltern.

10. Verschiedenes

Christoph Münger wünscht im Namen unserer Jugend, dass auf dem Fussballfeld beim Spielplatz Bauhalde zwei Fussballtore mit Netz angebracht werden.

Eventuell ist die Gemeinde bereit diese Anschaffung zu tätigen, oder aber ein Fussballclub hat solches im Auslauf Angebot.

Der Vorstand wird sich dieser Sache annehmen.

Das Wort wird nicht mehr verlangt, was den Präsidenten veranlasst, die heutige Mitgliederversammlung um 20.05h als erfolgreich beendet zu schliessen.

Das anschliessend servierte Essen – Walliser Kalbsbraten mit Gratin und Gemüse wie auch das Dessert wird von der Vereinskasse offeriert.

Untersiggenthal, den 02. März 1018

Für das Protokoll

Robert Müller
Protokollführer